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Айлиш 12 лет, она живет 
в Восточном регионе 
Сингапура. Мы спросили, 
как ей помогает Святой Дух.

Расскажи нам о себе.
Мне очень нравится читать и играть в волейбол, а мой 
любимый предмет в школе – математика. Мое любимое 
блюдо – лазанья, а любимый цвет – красный. Когда 
я вырасту, то хочу стать юристом и работать в суде.

Как ты ощущаешь влияние Святого Духа?
Мне это чувство напоминает общение с близким другом. Я чувствую, 
что на Него можно положиться, когда я соблюдаю заповеди и заветы, 
заключенные с Небесным Отцом. Для меня Он – проводник и спутник.  
Он помогает мне принимать правильные решения.

Расскажи, как еще тебе помогает Святой Дух.
Святой Дух помог мне, когда я перешла из Первоначального 
общества в Общество молодых женщин. Я с радостью ждала 
этого перехода. Но в то же время сильно волновалась. Мне 
было немного грустно покидать Первоначальное общество.
Перед первым уроком я помолилась 
и попросила Небесного Отца помочь мне 
ощущать радость в Обществе молодых 
женщин. Когда я вошла в новый класс, 
то ощутила покой в душе. Я была готова 
учиться. Это помогло мне вспомнить, что 
Святой Дух всегда будет рядом со мной! ●

Какой совет ты дала бы человеку, который 
не уверен, что чувствует влияние Святого Духа?
Иногда я тоже не уверена в том, ощущаю ли я влияние 
Святого Духа. Но если вы действительно задумываетесь 
об этом, читаете Священные Писания и молитесь, а потом 
испытываете хорошие чувства, то это и есть влияние Святого 
Духа. Иногда услышать Святого Духа – значит не просто 
что- то ощутить. Вас может посетить какая- то мысль или 
идея. Если вы все еще не уверены, то всегда можете 
помолиться и снова попросить Господа о помощи.

Расскажи о случаях, когда ты 
ощущала влияние Святого Духа.
В прошлом году я участвовала в волейбольном 
турнире. Как и большинство подруг по команде, 
я волновалась. Когда я вышла на поле, наша 
команда уже проиграла первые два матча. Мы 
все переживали. Потом зрители прокричали 
недобрые слова, и нам стало еще хуже. Мы проиграли.

Когда мама спросила, как прошла игра, 
я расплакалась. Я так сильно расстроилась! 
Я пошла к себе в комнату, где было спокойно 
и тихо, и помолилась. После молитвы 
я ощутила в сердце больше спокойствия 
и мира. Я поняла, что Святой Дух утешил 
меня и что Он всегда готов мне помочь. В этом 
году будет проходить еще один турнир, и я 
знаю, что во время игры Он будет со мной.

Беседа с Айлиш  

A Chat with Eilish  

о Святом Духе
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